
ふれあいトーク記録書 （ 議会サポーターとの意見交換会 Zoom ） 

開催日時： 令和７年１月１５日（水）午後７時 

場 所 ： Zoom 

参加人数：  ２人（サポーター）  ７人（市議会議員）  計９人 

次 第 ： １．開会あいさつ 市議会議長 関戸郁文 

２．１２月定例会を振り返って 

３．岩倉市議会議員の主な活動及び紹介 

４．閉会あいさつ 市議会副議長 井上真砂美 

 

 

項目 参加者の意見・質問 議会の応答 

総務・産業建設常任委員会 ・給与に関する条例の一部改正についての議論が、ほと

んどなかった。 

 

 

 

・再審法改正を求める意見書の提出を求める請願は、市

政と関係ないように感じた。 

 

 

 

・給料引き上げの議案だったため、議論が

なかった。 

・引き下げであれば議論になっただろう。 

・他に付託された議案がなかった。 

 

・市政に関係ないように感じるが、これだ

けえん罪について問われている中で、市

民の皆さんに関わりがあること。 

・実現のために、地方議会から意見書をあ

げていくことが大切。 

・DX についての請願は庁舎内で進んでい

るため、意見をあげる必要がなかったこ



とと、介護福祉の趣旨と内容が合ってな

かったため、内容が読み取れず不採択と

なった。 

YouTube動画 ・何を審議しているかわかりやすいように、タイトルを

つけることはできないか。 

・議案の概要が、動画の最初にあってもいいのでは。 

・動画の表示を工夫してほしいという要望

を承った。 

石仏グラウンド ・楽しみにしている。 

・今後お店ができて栄えていくのかなと期待。 

・駐車場、ゴミの問題が心配。 

・自転車置き場がはっきりしていないこと

を指摘するべきだった。 

 

駅西イルミネーション ・西口が暗い。 

・外国の方も増え、全体的に人の行き交いが増え、まち

を歩くのが怖い時がある。 

・明るくしてほしい。 

・イルミネーションという主題にしたが、

まち全体が暗いのが課題。 

・街路灯組合の撤退を心配している。 

・防犯灯は少しずつ増えてはいるが、まだ

暗い。 

・暗がり診断を市民参加でやったことがあ

る。 

・今一度やるべき。 

・農作物への影響も鑑みてできないところ

もあるが、市民参加でやっていけたらよ

い。 

・石仏周辺、五条川堤防も明るくなった。 

・防犯灯 40 メートルに 1 箇所と決まって

いる。 

・他市と比べれば岩倉は比較的明るく、最



大限配慮している。 

ふるさと納税 ・KIRIN 晴れ風というビールキャンペーンに、五条川

が出ていたのが嬉しかった。 

・1本 0.5 円の寄付。 

・岩倉市として、80万円くらいの寄付があ

るのではと期待している、 

・麦ストローも返礼品にしていく予定。 

・ふるさと納税は良し悪しがある。 

・岩倉市の納税額が３年続けて減少し、2億

近く減収している。 

・住んでいるところに納税するのが基本で

あった。 

・岩倉市にとってマイナス面もある。 

予算 ・土木費の予算が減ったのはなぜ。 ・国の交付金が満額つかなかった。 

道路整備予算 ・道路の整備にもお金がかかるので心配している。 ・交通量が多いところから、定期的に整備

していくための予算がついていたが、近

年減ってきている。 

・舗装関係も予算をつけてほしい。 

・固定費にお金がかかっているので、何か

を削らないといけない、総合的に判断し

ながらやっていくという回答。 

駅西について ・西側はイベントもなく、行くところもなく、賑やかさ

がない。 

・和食さとあたりに何か目的地があればよい。 

・配送センターばかり出来ていく。 

・ショッピングセンターがあれば、にぎわいが出る。 

・昔から駅東に、にぎわいがあった。 

・西は、新しいまちとして栄えてきた。 

・山車を活用できないか。 

・山車は線路を越えられない。 



土地の活用について ・アピタパワー西の、大きな土地を活用できないか。 ・民間事業者の持ち物であり、持ち主の判

断。 

閉会中の主な活動報告 ・意見なし。 ・市民からの声を、議会に活かしている。 

・ご意見をいただけることに感謝してい

る。 

 


